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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 学校法人加計学園の獣医学部新設問題について 

愛媛県知事をまきこんだ問題となっている今の事態について、

知事として、また全国知事会副会長としての見解を聞く。 

 

２ 知事の政治姿勢について 

 (1) 先の知事選挙期間中、原発問題について語らないなど、争点を

そらしたことが投票率低下の理由ではないか。 

(2) 知事選挙における市町ごとの投票率・得票の結果によって支援

に差をつけてきたのか。否定するのであれば、首長の姿勢・報道

等にはっきりと抗議すべきではないか。 

 (3) 志賀原発１号機について、「６０年運転できると思っている」

との北陸電力社長の発言をどう受け止めたのか。 

 

３ 働き方改革について 

(1) 高度プロフェッショナル制度創設などを盛り込んだ働き方改革

関連法案は、長時間労働、過労死を促進する法案ではないか。 

(2) パートや契約社員など有期雇用で働く人が、無期雇用に転換で

きる改正労働契約法の運用が４月から始まったが、県出資の財団

法人等へはどのように周知徹底を図ったのか。 

(3) 契約終了から６カ月経過すれば、再雇用しても無期転換が適用

されないという法律の抜け穴を利用した事例は、県内ではないか。 

(4) 会計年度任用職員制度について 

ア 任期の定めのない常勤職員を中心とする公務運営がなされる

よう、臨時・非常勤職員の正規化を図るべきではないか。 

イ 非正規職員の処遇改善につながるよう、不利益が生じること

なく適正な勤務条件を確保すべきではないか。 

(5) 地域未来投資促進法について、地域経済牽引事業者から事業環

境の整備に係る具体的な提案はあったのか。また、その提案の是

非を議論する仕組み、議会への情報提供・関与についてどのよう

に考えているのか。 
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４ くらし・医療について 

 (1) 子どもが多いほど高くなる国民健康保険料均等割について、市

町が減免できるよう、県が支援するべきではないか。 

(2) 地域医療構想調整会議の資料などは、厚労省の通達通り、地域

住民の意見をくみ取るためにも公表するべきではないか。 

(3) 昨年度における障害者職場実習制度の活用実績を聞く。 

(4) 障害者法定雇用率が引き上げられたことに鑑み、障害者職場実

習制度が積極的に活用される工夫が必要ではないか。 

 

５ 北陸新幹線敦賀延伸と並行在来線について 

(1) 今冬の積雪によるＪＲ西日本北陸本線の運休は、赤字路線をお

ろそかにし、除雪体制を弱体化させたことが要因ではないか。 

(2) 県内におけるＪＲ線とＩＲいしかわ線の無人駅はどこか。 

 (3) 駅員がいても、自社職員ではない駅もあるが、ＩＲいしかわ鉄

道では、事故などが起こった際、どのような対応がなされている

のか。 

 

６ 税金の使い方について 

(1) 投資的経費を全国中位を目途に抑制することを目指している

が、達成できるのか、県債残高の見通しと併せて聞く。 

 (2) クルーズ船が２隻同時に接岸できるよう金沢港の整備を進めて

いるが、実際、年間どの程度、同時接岸すると想定しているのか。 

 

７ 特別支援教育の充実について 

 (1) 特別支援学校の児童生徒数について、今後さらに増えると考え

られるが、見通しを聞く。 

 (2) 通学しやすいように地域性も考慮のうえ、新たな特別支援学校

を開設する必要性について、所見を聞く。 
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